

Aller là où les étudiants se trouvent, un nouvel objectif pour Unisciel, l'Université des Sciences en Ligne.

Unisciel, l'Université des Sciences en Ligne, innove en s'associant à Beebac, le réseau social pédagogique et ses plus de 8000 membres, pour la diffusion de ses ressources et l'animation de la communauté. Ce nouveau partenariat original inaugure la nouvelle volonté d'Unisciel d'aider les étudiants (et les enseignants) là où ils se trouvent, sur les réseaux sociaux notamment.

Unisciel est une des 7 Universités numériques françaises. Créée par le Ministère de l'Enseignement Supérieur en 2007, elle a pour vocation à proposer des ressources pédagogiques de qualité et labellisées, mais aussi à améliorer la transition lycée-université et à favoriser l'attractivité des Sciences pour les jeunes. Elle regroupe aujourd'hui 33 établissements (universités et grandes écoles) qui mutualisent leurs efforts pour répondre à ces objectifs et favoriser une pédagogie numérique de qualité à l'échelle internationale.

Toujours dans un souci de répondre aux besoins des étudiants et des enseignants, Unisciel a mené en 2010 une enquête nationale auprès de 1800 étudiants scientifiques, pour connaître leurs habitudes et leurs attentes en termes de recherche documentaire. Fort de son constat (résumé de l'enquête disponible sur demande), Unisciel avait lancé en 2010 un réseau social centré sur les ressources pédagogiques, permettant à tous les visiteurs de pouvoir échanger sur les contenus à travers des forums, blogs et partage de fichiers.

2012 marque une évolution majeure pour Unisciel. En effet, la question, que s'est posée Unisciel, est de savoir comment toucher les étudiants et comment répondre à leurs besoins d'échange tout en ne s'immisçant pas dans leur vie sociale privée (Facebook est leur domaine et il est souvent difficile pour eux d'y retrouver leur Université et leurs enseignants). Pour répondre à cette question, Unisciel a décidé de s'associer à Beebac en mettant ses ressources accessibles depuis ce réseau social et en animant les échanges depuis ce site. Beebac a pour avantage d'être un réseau social fort de plus de 15000 membres réunis pour échanger sur des sujets pédagogiques et des besoins de ressources. Certains enseignants y voient même le chaînon manquant entre Facebook (pour le « futile ») et LinkedIn/Viadeo (pour le réseau professionnel, utile lors de l'entrée sur le marché du travail), pour tout le côté relations université/enseignants. Ils y voient un bon complément à leur ENT, plus souvent plate forme de dépôt de documents.

Site : www.unisciel.fr

Contact Unisciel: Maxime BEAUGEOIS : 03 20 43 47 44 / 06 62 56 79 73, maxime.beaugeois@unisciel.fr

Contact Beebac : Sami LABIDI : 06 43 96 53 72, sami.labidi@beebac.com